
本日は梨本ガバナーの公式訪問

です。梨本ガバナーからご指導を

いただきたいと思いますので、

宜しくお願い致します。

梨本ガバナーとは昨年、今年と

RYLA研修でお供させていただきました。

お世話になりありがとうございました。

本日は過去に参加したRYLA研修生についてお

話ししたいと思います。RYLA研修はロータリー

青少年指導者養成プログラムと言って、若い人達

が新しい仲間を作り楽しみながらリーダーシップ

を磨く研修になります。

過去に私も3回ほど参加し、私の会社の社員も6

名参加させていただきました。初めての参加は

2019年の屋久島です。その時の研修生は、片山と

陳です。片山は武南会のゴルフなども参加し皆様

と仲良くさせていただきました。

現在は独立をし取引先として今も連携していま

す。陳は5年前の35周年、台湾の大甲訪問にも通

訳として参加してもらった社員です。現在は地元

中国上海に戻りましたが今でも連絡を取り、来月

も来日しますので会食をしビジネスの話をする予

定です。彼が在籍していた時は中国で日本式介護

会長 嶋田悟志   ／   幹事 平井和利

広報・クラブ会報委員長   鈴木尹宏
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2023/9/13（水）12:30点鍾 第1781回例会＠リストランテ谷澤（ピュアヴィレッジ内）

会長挨拶／会長 嶋田悟志

の展示会などにも参加しました。

2人とも成長しています。屋久島では菅原会員

が皆様にご迷惑をかけ、研修生2人が屋久島研修

後の打ち上げで皆様に謝って回ったと報告を受

けています。

2020、21年は中止になりましたが、昨年は梨

本ガバナーと共に宮古島に行きました。

研修生は阿部とキョウになります。2人とも子

ども食堂などにも参加しました。阿部は今も営

業職として活躍しています。キョウは地元中国

に戻り退職しましたが今は日本に戻って来てい

るようです。

阿部は研修後から仕事に積極的になり、また

リクルーターとして新卒採用などの担当として

も活躍しています。

今年は沖縄本島でした。参加研修生は金子と

佐藤になります。金子は若くして介護事業部の

デイサービスで施設長として頑張っており、将

来は役員候補です。佐藤は本社で阿部同様営業

をしておりトップセールスマンです。

ただ気持ちが不安定なところがあり、気分転

換と今後に期待し研修に参加させました。沖縄

研修後に退職の申し出がありました。理由は

RYLA 研修でいろいろな方に出会い新しいこと

に挑戦したいとのことでした。研修は正解だっ

たのか？と考えてしまいますが仕方ありません。

クラブで研修費を出していただいたのにも申し

訳ありません。



来年は3月にグアムになるようですが、斉藤会員

の娘さんに参加頂ければと思います。

ここ2年間は梨本ガバナーとRYLA に行かせて

いただき、梨本ガバナーの人柄をよく知ること

ができました。誰にでも気兼ねなく陽気に接し

ていただき、お酒も飲まないのにお付き合いい

ただき、そして体を鍛えているご自身に厳しい

方です。

先程は懇談会でご指導いただきました。これ

からのクラブの運営、活動の参考にさせていた

だきます。

また例会での卓話、クラブ協議会、懇親会と

本日は宜しくお願い致します。

幹事報告／幹事 平井利和

●地区からゴルフ大会再募集の

ご案内が来ております。

10月2日プレステージカント

リークラブにて開催されます。

地区大会記念ゴルフ大会が

参加者再募集しております。

参加される方は幹事まで連絡を頂けますよう

お願い致します。

●次年度クラブプロフィールデータ入力のお願

い。2024－2025年度クラブプロフィールデー

タ入力のお願いが来ております。

小林次年度幹事の初仕事です。

よろしくお願いいたします。

お客様紹介／副会長 押田一夫

次回の例会日（10/4青木会館

での移動例会）に「雑誌の時間」

がプログラムされています。 

今回の「雑誌の時間」は、

従来の紹介方式から、「ロータ

リーの友」についての、対話型にして、皆様の

意見を交えての時間を模索したいと考えていま

す。 当日までに、「ロータリーの友」7月号、8

月号、9月号に目を通しておいてください。特に、

ロータリー歴の浅い会員に、質問をしますので、

よろしくお願いいたします。 

 

プログラム／委員会報告

●R情報・友委員会      中山 晉委員長



9月24日の移動例会、第5回目

の子ども食堂ご案内です。

 会場ですが、普段の例会場では

なく、嶋田幹事の経営される

ピュアヴィレッジになります。

当日は9:00〜9:30に集合・準備、

14:00〜15:00に終了・片付けとなります。

ご参加は一部のみでも結構ですので、ぜひご

参加お願いします。

●社会奉仕委員会  岡田聡委員長

プログラム／卓話

嶋田会長、平井幹事とは、RYLA研修で今年

去年と一緒に参加しました。ロータリー活動に

理解あるお二人と認識しております。

私の誕生日は、7月4日の「なし」なのですが、

地区内のクラブ数は細渕年度6月30日までは、

74クラブでした。同じ74、「なし」でしたが、

今年度は72クラブとなりました。覚えやすい

「なし」74クラブが良かったのですが、「な

に」72クラブです。ご記憶ください。

川口鳩ヶ谷武南ロータリークラブは、41クラ

ブ目の公式訪問となります。

よろしくお願い致します。

ガバナーとは、国際ロータリーの役員として、

地区のクラブを啓発し、意欲を高めるなどを役

割りとし、72クラブや地区の代表と言う事では

ありませんのでご理解ください。

RI会長の方針と地区の方針について申し上げ

ます。

RIの活動方針、当地区の活動方針、運営方針

について、お話し致します。

RI国際ロータリー会長は、

ゴードン.R.マッキナリー氏、

スコットランド出身

所属はサウス クイーンズフェロー RCです。

今年度のテーマは、

「Create Hope in the World 」

「世界に希望を生み出そう」です。

『継続』と『変化』そして、

『平和』と『希望』、Continuity 継続性につ

いて、説かれています。

強調事項は、６つ、

2023〜2024年、2770地区ガバナーを務めます、

第７グループ、幸手RC梨本松男です。

地区役員には、岡村ガバナー補佐（川口RC）、

布施社会奉仕部門地域社会奉仕•ブライダル委員

を、北條青少年奉仕部門インターアクト•ロー

ターアクト委員をお願いしています。



①ローターアクトクラブと協力し、支え合う新

しい方法の模索

②女児のエンパワーメント

③DEIの促進

④ポリオ根絶

⑤行動計画の実践

⑥メンタルヘルス

です。

①から⑤は継続した事項で、⑥は新たに今年度

からの事項です。

これらのテーマ、強調事項を受けて、2770地

区の活動方針は「地域に希望を、クラブに活力

を生み出そう」です。

RI会長のテーマは、「世界に希望を生み出そ

う」を受け、その中の「世界に」を身近な「地

域」し、更に「クラブ」を加えてました。

地区運営方針は、

「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」

です。

①ロータリーは変化しています。3年毎の規定審

議会やRI理事会などで、常に変化しています。

その変化するロータリーを理解し、対応し、

楽しくロータリー活動をしましょう。

②ロータリーの基本的事項を学んでください。

RIの標語「超我の奉仕」「最もよく奉仕する

者、最も多く報いられる」やRIの使命、TRF

の使命など

③奉仕活動を楽しんでください。

④RI行動計画に基づいたクラブ戦略計画の策定

⑤会員増強維持

⑥「ロータリー賞」へ全クラブがチャレンジ

コロナ禍で、停滞していたロータリー活動を

コロナ禍前の状態にしましょう。いや、それ以

上に、これまでに溜まっていた分も含めて活発

な活動をしましょう。

12グループの合同奉仕活動をお願いします。

地区大会での報告をお願い致します。

ロータリーの主役は、クラブ、主人公は会員

お一人お一人です。

地区はクラブのために活動し、皆様の活動を応

援致します。

会場監督・出席報告／布施明軌SAA委員長

会員数 23名

免除者数 3名

免除者欠席数 1名

メーキャップカード 0枚

本日の出席数 16名

本日の出席率 72.72％



ニコニコBOX／遠藤英子委員長

梨本ガバナー よろしくお願い致します

岡村ガバナー補

佐

本日はガバナー公式訪問よろしく

お願いいたします

山本地区副幹事 本日はよろしくお願い致します

間島会員 ガバナーようこそ

押田会員 ガバナーようこそ

鈴木会員 ガバナーようこそ

安藤会員 ガバナーようこそ

髙野会員 ガバナーようこそ

中山会員
ガバナー今日は一日よろしくお願

いいたします

布施会員 ガバナーようこそ

清水会員 ガバナーようこそ

嶋田会員
梨本ガバナーご指導をお願いしま

す

山崎会員 ガバナーようこそ

遠藤会員 ガバナーようこそ

平井会員
梨本G,岡村G補佐、本日はよろし

くお願いします

岡田会員
梨本ガバナー、岡村ガバナー補佐、

山本地区副幹事ようこそ

小林会員
ガバナー、岡村ガバナーエレクト、

山本様 本日はようこそ

大川会員 ガバナーようこそ

北條会員 ガバナーようこそ

*梨本ガバナー、岡村ガバナー補佐、山本地区副幹事

にもニコニコを過分に頂戴しました。

ありがとうございました。

四つのテスト／岡田 聡会員



次回の予定

●10/4（水） 理事会@青木会館&zoom 

 例会@青木会館&zoom

 四半期会計報告

 雑誌の時間

40周年事業炉辺@青木会館

●10/15（日） 移動例会

  16（月） 親睦旅行

●10/29（日） 移動例会

市産品フェア

（武南担当：9：30〜12：00）

*27〜29 11グループ奉仕活動

今月のお誕生日

9/2 小林元会員

9/28 大川美紀令夫人

146.00円／＄

【編集後記】

ガバナー公式訪問、長時間大変お疲れ様でした。

皆様のおもてなしと臨機応変にご対応されている

お姿が、とても素晴らしいと感じました。

事務局としましては、ニコニコ用紙を忘れてし

まったり、不手際がございまして大変申し訳ござ

いません。

梨本ガバナー、岡村ガバナー補佐、山本地区副

幹事の温かいお人柄に触れる事ができる貴重な体

験でした。

誠にありがとうございました。

事務局：志村

9月のロータリーレート

本日合計 39,000円

年度累計 188,100円

次回のお題 ≪ 未定 ≫



ガバナー公式訪問 風景

梨本ガバナー、岡村ガバナー補佐お迎え

昼食（そばと和食のお店 神楽本店）

例会（リストランテ谷澤）

例会 梨本ガバナー卓話

クラブ協議会（リストランテ谷澤）

集合写真（グランシャリオ前）
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